
Bonjour,	  
	  
J'aimerais	  répondre	  aux	  questions	  posées	  dans	  le	  dépliant	  'Consultation	  
publique	  sur	  l'avenir	  des	  quartiers	  avoisinant	  Turcot'.	  
	  
1.	  Comment	  faciliter	  les	  déplacements	  entre	  et	  à	  travers	  les	  quartiers?	  
Les	  citoyens	  devraient	  être	  informés	  sur	  les	  travaux.	  Il	  serait	  important	  
de	  distribuer	  des	  dépliants	  bilingues	  à	  tous	  les	  ménages.	  Garder	  la	  piste	  
cyclable	  ouverte	  à	  tous	  temps.	  Plus	  de	  stations	  Bixi	  pour	  faciliter	  le	  
déplacements	  à	  courte	  distance.	  Ajouter	  des	  autobus	  sur	  la	  ligne	  37.	  
	  
2.	  Quels	  sont	  les	  lieux	  difficiles	  d'accès?	  
L'accès	  au	  centre-‐ville	  avec	  la	  voiture	  est	  difficile.	  Pendant	  les	  prochains	  
mois,	  le	  traffic	  sur	  la	  rue	  Notre-‐Dame	  va	  augmenter.	  
	  
3.	  Où	  sont	  les	  problèmes	  de	  sécurité?	  
Je	  m'inquiète	  pour	  la	  sécurité	  routière	  sur	  la	  rue	  Notre-‐Dame,	  si	  le	  
traffic	  accroît.	  Peut-‐être	  limiter	  la	  vitesse.	  Je	  suggère	  également	  de	  
limiter	  la	  vitesse	  d'une	  façon	  permanente	  sur	  la	  rue	  St-‐Patrick	  et	  sur	  
l'avenue	  de	  l'Église.	  
	  
4.	  Comment	  et	  où	  améliorer	  les	  déplacements	  des	  cyclistes	  et	  des	  piétons?	  
Je	  suggère	  l'installation	  des	  feux	  de	  circulation	  qui	  permettent	  aux	  
piétons	  de	  traverser	  dans	  toutes	  les	  directions	  au	  même	  temps.	  Ce	  type	  de	  
feux	  existe	  déjà	  à	  l'intersection	  de	  l'avenue	  de	  l'Église	  et	  la	  rue	  
Angers.	  Je	  le	  conseil	  aussi	  pour	  l'intersection	  de	  l'Église/Laurendeau.	  La	  
sécurité	  des	  piétons	  va	  augmenter.	  Installer	  une	  piste	  cyclable	  sur	  la	  rue	  
St.	  Ambroise.	  
	  
5.	  Fauit-‐il	  améliorer	  l'accès	  au	  canal	  de	  Lachine?	  Désolée,	  je	  ne	  sais	  
pas.	  
	  
6.	  Faut-‐il	  donner	  priorité	  à	  l'aménagement	  et	  à	  la	  mise	  à	  niveau	  des	  
parcs?	  Les	  parcs	  dans	  notre	  quartier	  suffisent.	  
	  
7.	  Est-‐ce	  que	  le	  verdissement	  devrait	  être	  une	  priorité	  dans	  le	  PDUES?	  
Absoluement,	  surtout	  sur	  les	  artères	  principales.	  Par	  example,	  un	  arbre	  
devant	  notre	  maison	  sur	  l'avenue	  de	  l'Église	  a	  été	  coupé	  l'année	  
dernière	  par	  la	  ville	  et	  n'a	  jamais	  été	  remplacé.	  L'avenue	  de	  l'Église,	  
de	  Laurendeau,	  le	  boulevard	  Monk	  et	  la	  rue	  St.	  Ambroise	  ne	  sont	  pas	  des	  rues	  
belles.	  Des	  arbres	  les	  renderaient	  plus	  beaux.	  On	  restairait	  dans	  notre	  
quartier	  au	  lieu	  d'aller	  à	  Verdun	  ou	  dans	  d'autres	  quartiers	  dans	  notre	  
temps	  libre.	  
	  
8.	  Comment	  mettre	  en	  valeur	  le	  complexe	  récréatif	  Gadbois?	  
Les	  citoyens	  ne	  savent	  pas	  vraiment	  ce	  que	  le	  complexe	  Gadbois	  a	  à	  offrir.	  



Il	  n'y	  a	  pas	  de	  site	  web	  dédié	  aux	  complexe	  Gadbois	  pour	  s'informer	  sur	  les	  
activités.	  
	  
9.	  Faut-‐il	  mettre	  en	  valeur	  le	  patrimoine	  industriel	  et	  l'histoire	  des	  
quartiers?	  
Absoluement.	  On	  pourrait	  installer	  des	  bornes	  avec	  des	  informations	  sur	  
l'histoire	  du	  quartier.	  Avoir	  une	  journée	  des	  portes	  ouvertes	  dans	  des	  sites	  
intéressants.	  Avoir	  des	  visites	  guidés	  sur	  l'histoire	  de	  notre	  quartier.	  
	  
10.	  Quels	  types	  de	  commerces	  aimeriez-‐vous	  voir	  s'installer	  dans	  votre	  
quartier?	  
Des	  cafés	  sympas	  pour	  toute	  la	  famille.	  Des	  restaurants	  santé	  pas	  chers.	  
Des	  petites	  épiceries.	  
	  
11.	  Quels	  sont	  les	  services	  manquants	  ou	  difficiles	  d'accès?	  Désolée,	  je	  
ne	  le	  sais	  pas.	  
	  
12.	  Comment	  revitaliser	  le	  secteur	  Cabot?	  Je	  ne	  le	  sais	  pas.	  
	  
13.	  Quels	  sont	  les	  besoins	  les	  plus	  importants:	  des	  logements	  pour	  familles,	  
our	  les	  aînes,	  pour	  les	  personnes	  seules?	  
Nous	  avons	  besoin	  de	  tous	  type	  de	  logements:	  d'une	  chambre	  à	  4	  chambres.	  
Présentement,	  beaucoup	  de	  jeunes	  familles	  quittent	  le	  quartier,	  parce	  qu'il	  
n'y	  a	  pas	  assez	  d'appartements	  avec	  3	  +	  chambres.	  Le	  quartier	  n'est	  pas	  
intéressant	  pour	  les	  familles.	  
	  
14.	  Quels	  sont	  les	  endroits	  où	  les	  besoins	  en	  logements	  abordables	  sont	  les	  
plus	  grands?	  
Les	  logements	  abordables	  devraient	  être	  proches	  des	  logements	  'réguliers'	  
pour	  que	  notre	  quartier	  ne	  serait	  pas	  transformé	  en	  'ghetto'.	  
	  
15.	  Faut-‐il	  permettre	  des	  immeubles	  plus	  éléves?	  
Non,	  notre	  quartier	  n'est	  pas	  le	  centre-‐ville.	  Il	  perderait	  son	  caractère.	  
Je	  préfère	  que	  les	  immeubles	  existants	  soient	  renouvés.	  Notre	  quartier	  a	  
une	  longue	  histoire	  qui	  est	  visible	  dans	  les	  immeubles	  déjà	  existants.	  Si	  
on	  les	  remplaceraient,	  on	  perderait	  notre	  identité.	  


